









令和7年 4月 9日(水) 学校だより No.2

発行責任者 校長

4月7日、金透坂の桜も咲き始め、すばらし い青空のもと、令和7年度をスタートすること ができました。

まず、着任式では5名の先生方をお迎えしま した。6年生の○○ ○○さんが、転入した教 職員一人一人に対し、心のこもった歓迎の言葉 を述べました。さすが、金透小学校の6年生。 実に立派でした。その歓迎の言葉を紹介いたし ます。



<歓迎の言葉を述べる6年〇〇〇〇さん>

歓迎の言葉

金透坂の桜の花も美しく咲き始め、新しい季節の始まりを感じられるようになってきました。 5名の先生方、ようこそ、金透小学校へおいでくださいました。わたしたちは、先生方にお会い するのをとても楽しみにしていました。

小松 嘉代先生

小松先生は、体育や生活の学習がお得意だとうかがっています。また昨年度までは、台湾の日 本人学校にお勤めしていたとお聞きしました。海外での生活や学校のこともお話しできたらうれ しいです。これからよろしくお願いします。

原田 由香里先生

原田先生は、国語の学習がお得意だとうかがっています。私は、国語の学習が大好きです。物 語の登場人物の心情や情景を読み取ることがおもしろいと思っています。原田先生と、ともに学 びを創っていきたいです。これからよろしくお願いします。

高田 秀基さん

高田さんは、以前も金透小学校にお勤めしていたとうかがっています。お花を育てることやも のづくりがお得意だとお聞きしました。私たちと一緒にきれいな金透小学校をつくっていただけ たらうれしいです。これからよろしくお願いします。

大和田 陽子さん

大和田さんは、給食の調理員さんとして、前の学校でもおいしい給食をつくってくださったと うかがっています。私たちは給食が大好きで、毎日うきうきしています。大和田さんがつくって くださる給食も楽しみです。これからよろしくお願いします。

佐藤 昌子先生

佐藤先生は、音楽がお得意とうかがっています。金透小学校には、音楽が好きな子どもがたくさんいます。佐藤先生と一緒に歌ったり演奏したりすることが、今からとても楽しみです。これからよろしくお願いします。

「陽気発するところ 金石また透る 精神一到 何事か成らざらん」この朱子語録からの言葉と、「立志 努力 必成」の、金透精神を胸に、先生方と一緒に過ごす毎日が充実したものになるように、6年生を中心に、一生懸命がんばります。これから、よろしくお願いします。

児童代表 6年 〇〇 〇〇

第1学期の始業式では、校長より、子どもたちにがんばってほしいことを3つお話し しました。

- 1 自分と友だちを大切にすること。まずは自分の命を大切にすること。交通事故や水の事故、けがなどに注意して安全な生活をすること。友達のことを考えた行動をすること。
- 2 自分の目標をしっかりともって努力すること。目標をしっかりともつことで、何を努力すればよいかが明確になります。「立志」「努力」「必成」の金透精神でがんばること。
- 3 自分で考えて行動できるようにすること。自分がいいなと思ったことを進んで行動できるようにして、自分たちの学校を自分たちの力で金透小学校をもっとよくしていくこと。

さらに、全校児童213名と27名の先生方で「学校ワンチーム」でがんばっていきましょうという話をしました。

子どもたちは、やる気に満ちた表情で、しっかりと話を聞く姿が大変立派でした。どうぞ、保護者の皆様もこの3つのがんばってほしいことを意識していただき、子どもたちを励ましていただけますようお願いします。



また、子どもたちが楽しみにしていた担任発表では、新しい担任の先生や昨年度から引き続きの担任の先生が発表され、「やったー」「よっしゃー」など、子どもたちの喜ぶ姿が印象的でした。子どもたちの期待にしっかりと応えられるよう、教職員一同、誠心誠意努めてまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

入学式では、たくさんのご来賓の皆様方に ご臨席を賜り、29名の子どもたちが入学い たしました。担任の小松先生の呼名にしっか りとした返事ができ、大変立派でした。

また、父母と先生の会会長の金田隆浩様から心のこもった温かいお祝いの言葉を頂戴し、子どもたちもしっかりと聞くことができていました。



2年生の○○○○さんの歓迎の言葉は、原稿を 見ることなく、1年生の子どもたちに向けて気持 ちをこめて述べることができました。とても立派 で、ご来賓の皆様もとても感心していました。

また、代表で教科書や黄色い帽子などをもらった1年生の代表の子どもたちも、礼の仕方やもらい方、「ありがとうございます」の挨拶など、とても上手にできました。

校旗隊の○○○○さん、○○○○さんの校旗入 退場も、堂々として立派でした。音楽部の演奏も 素晴らしかったです。在校生の話を聞く態度もさす



<2年生〇〇〇〇さんの歓迎の言葉>

がでした。全校児童で1年生29名を迎えることができた入学式でした。

これからの子どもたちの活躍が楽しみです。

かんげいのことば

1年生のみなさん、ご入学おめでとうございます。わたしたちは、みなさんの入学をとてもたのしみにしていました。金透小学校には、たのしいことがたくさんあります。これから、三つ、しょうかいします。

一つ目は、おべんきょうです。こくごでは、ひらがなやかんじをかいたり、おはなしをよんだりします。さんすうでは、かずをかぞえたりけいさんをしたりします。そのほかにも、たいいくやずこうなどたのしいおべんきょうがたくさんあります。まい日、先生がやさしくおしえてくれるので、とてもたのしいです。

二つ目は、ぎょうじです。金透小学校では、えんそくやうんどうかい、なわとびきろくかいなど、たのしいぎょうじがたくさんあります。みんなで力をあわせるから、とてもたのしいです。1年生のみなさんとも、いっしょにできるのをたのしみにしています。

三つ目は、休みじかんです。じゅぎょうとじゅぎょうのあいだには、休みじかんがあります。 みんなでおにごっこをしたり、としょしつで本をよんだり、すきなことをしてあそべます。と もだちをたくさんつくってなかよくあそびましょう。

三つだけしょうかいしましたが、たのしいことはまだまだたくさんあります。まい日、おいしいきゅうしょくもあります。これからたのしいことをたくさん見つけてください。

それでは、1年生のみなさん。金透小学校の子どもとして、力いっぱい学び、げんきいっぱいあそびましょう。そして、みんなでたのしいまい日をすごしましょう。

じどうだいひょう 2年 〇〇〇〇 〇〇〇



